
会長就任挨拶 

皆さん、こんにちは。 

令和 6 年 6月 1 日の総会にて、会長に就任いたしました岸田徳明です。まずは、会員の皆

様からのご支援とご信頼に、心より感謝申し上げます。 

私たち徳島県建築士会は、地域社会の発展と建築の質の向上に貢献するという重要な役割

を担っています。今後も、現代社会が抱えるさまざまな課題に対応し、持続可能な建築の

実現に努めてまいります。 

私の任期中には、以下の重点課題に取り組んでまいります。 

1. 若い建築士の育成 

現在、建設業界と同様に、私たちの会員も高齢化が進んでいます。これに対応するため、

若い世代の建築士を育成し、地域の建築業界を支える取り組みを強化します。魅力的な研

修プログラムや学生支援を通じて、次世代の建築士を育ててまいります。 

2. 組織体制の見直し 

必要に応じて、組織構造を再編成し、スリムで効率的な組織を構築し健全な状態へと立て

直してまいります。 

3. 充実した事業計画の立案 

会員の高齢化が進む中、ベテランの会員にも魅力ある事業を提供し、若い会員にも建築士

会の魅力を伝えていきます。これにより、会員全体が参加意欲を持てるような事業を推進

していきます。 

4. 会員間の連携と他団体との交流促進 

会員同士の情報交換や交流の機会を増やし、他団体との協力関係を強化します。セミナー

やシンポジウムを通じて、知識と経験を共有し、建築業界全体の発展を目指してまいりま

す。 

最後になりますが現在、情報や技術はインターネットで簡単に得られる時代です。しかし

ながら、建築のプロジェクトは「良い仕事はひとりではできない」と私自身、強く感じて

います。 

未入会の建築士の皆さん、そして士会事業に参加されたことのない会員の皆さんも、ぜひ

一度でも良いので参加してみてください。建築士会には、多くの力を貸してくれる仲間が

います。 

きっと士会の魅力を感じていただけると思います。 


